



Une frên'ésie pour Jean-Zay

publié le 07/04/2024 - mis à jour le 09/04/2024

Samedi 6 avril dans la soirée, des artistes amateurs et professionnels se sont réunis lors d'une scène ouverte au théâtre Jean-Richard pour récolter des fonds afin de financer une micro-forêt pour le collège Jean-Zay. Conférence, chants kabyles, théâtre, clowns, danse... des artistes variés ont offert de leur temps et de leur art pour permettre de végétaliser le collège. Et parmi eux, nos choristes qui ont mis le feu par leurs chants et leurs chorégraphies en interprétant une partie de leur spectacle ! Bravo à eux pour leur engagement... et leur talent !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.